



### **Diputados de Morena y aliados aprueban en comisiones dictamen de la reforma electoral**

No modificaron ni siquiera los errores ortográficos que vienen en este dictamen de reforma electoral, así se conservan en la última página, la 934, de este dictamen que fue aprobado por comisiones sin que los integrantes siquiera lo pudieran revisar. A pesar de la foto que tuvimos con el secretario de Gobernación revisando esto, pues no, hasta los errores ortográficos palomeó. Se aprobó este dictamen con 62 votos a favor y 48 en contra. Se le ha preguntado una y otra vez al presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo, de Morena, qué pasa mañana si se sabe que no tienen los votos para una reforma constitucional, dado que la oposición, PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano van en contra, indicó que de aquí a mañana seguiremos trabajando para convencerlos.

[https://drive.google.com/file/d/1BO0VbfczwPsK\\_w61Kz3YabwaL2g8jL0V/view](https://drive.google.com/file/d/1BO0VbfczwPsK_w61Kz3YabwaL2g8jL0V/view)